

太田道灌公を大河ドラマに！ 推進ニュース



№83号 2023年1月25日 発行
編集・〒259-1103 伊勢原市三ノ宮 362-6 三上利栄
電話&FAX (0463) 95-0807 (電話は17:00以降)

観ボラのホームページ

<https://kankobora.amebaownd.com/>

大河ドラマ！是非と！各界からの年賀状

卯の年、ピョンピョンと跳ねる飛躍の年

ー2025年上映実現に向けて30万筆をー

各界からたくさんのお年賀状が届けられました。ありがとうございます。

「今年は大河ドラマ決めたよね」

「NHKはそろそろやりますというんじゃないの？」

「早く30万筆やらんとね」

実行委員会はこの期待にそ

うべく全力をあげます。

今年の主な目標と計画は、

① 30万筆署名を早期達成し、さらに積み上げること。

② さらに主要な大都市県の

賛同。

③ 道灌関連自治体の協力を大きく増やすこと。

④ 著名人の賛同をさらに広げる。

⑤ 道灌関連の本、冊子などの発行と交流。

⑥ 道灌講座の開催。

⑦ 道灌まつりの開催。

⑧ 道灌文化の顕彰、集いなどの開催など。

⑨ 活動は広範囲です、資金の確立は重要です、など。



1月8日初薬師初粥



荒川区日暮里道灌まつり
三上実行委員長署名活動



荒川区日暮里道灌まつり
甲冑隊の演技

現在署名は28万6612筆に前進

コロナ禍に負けずに各地で署名行動展開

(イ) 日向薬師の初薬師で植松さん署名活動

1月8日は日向薬師の初薬師で境内は大賑わい。観ボラは100人を案内し初がゆにも参加しました。この中で植松三郎さんはせつせと署名行動を展開し署名を集約しました。植松さんはこれまでも沢山の署名を集めてくれています。

(ロ) 東京・荒川区日暮里道灌まつりが開催

11月21日東京・荒川区日暮里の道灌まつりが開催され

て大河ドラマめざす道灌の署名を行いました。三上実行

委員長と渡部桂子さんが甲

冑隊の応援を得つつ署名テ

ントで165筆の署名を集

約しました。

(ハ) 東京・荒川区日暮里道まつりで自治会協力会会長と

荒川区長対談

11月21日開催された同会

場で自治会協力会会長の埼玉・新井康之町長と荒川区長の西川太一郎さんが初めて

懇談をし、太田資暁さんも参加しました。

(ニ) 12月3日落語素人大会

で署名

伊勢原文化会館小ホールで

開催された「関東の落語素人大会」が行われて、観ボラ、

甲冑隊の皆さんが共同で署名に参加し132筆が集約

されました。

コロナ禍に負けずに悪名が進んでいます



県西観ボラ交流会 ①
2022 - 10 - 14 (シティプラザ)



県西観ボラ交流会 ②
2022 - 10 - 14 (大神宮)
甲冑隊参加

渡辺紀之神奈川
県会議員



サポセンフェスタ



義家弘介衆議院議員



落語素人大会で署名活動

**幡大介さんのシナリオが
NHK大河で放映**

「騎虎の将太田道灌」を上梓した幡大介さんがこの度、時代劇「大富豪同心」のシナリオを描き1月15日NHKで放映されました。

幡大介さんは大河ドラマ推進のために「騎虎の将」を書いてくれた歴史小説家です。

(ホ) サポセンフェスタで
130筆の署名

11月26、27日伊勢原市サポセンフェスタが開催されて、市内のボランティア組織が一堂に会して活動の展示と発表が行われました。参加者は活動を交流しながら署名に協力してくれました。なお、会場で各団体のポスターコンクールが行われて観ボラが1位、2位甲冑隊が選ばれました。

(ハ) 埼玉・越生の戸口訓男さんから「701筆」届く

署名集約第1位の戸口さんは、今年1月7日701筆署名を届けられました。戸口さんは、越生町内に11カ所に署名集約所を設置して集約しています。これまで集めた署名数は2万5602筆となりました。



(ト) 東京・太田資睦さんより署名

東京の退職者協会で講演した際に集約を要請し、集約した署名を1月8日届けてくれました。

太田さんは、ほとんど毎月署名を届けてくださいます。ありがとうございます。



いせはら市民大学では
「道灌と景春講座」講師は尾崎孝先生

10月1日いせはら市民大学講座で尾崎先生は「道灌と景春」と題して講演をしました。

壮絶な戦いを繰り広げる道灌と景春の姿を浮き彫りにしました。

今年、観ボラ主催でこのテーマで秋にでも開催する計画です。